

Lunes 12 de octubre de 2015

*"En general,
quienes no tienen
nada que decir
invierten el mayor
tiempo posible en
no decir nada."
James Russell Lowell*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.41

Euro

18.65

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA™

Empleo formal se desacelera

En septiembre pasado la generación de empleo formal perdió ímpetu, al retroceder 25% a tasa interanual, al ubicarse en 117,644 nuevas plazas registradas ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), con lo cual rompió una racha de tres meses seguidos de avances, según cifras divulgadas por el instituto de seguridad social. En el conteo acumulado del 2015 la variable exhibe un magro avance de 2.2%, con la adición de 669,402 registros laborales al stock de trabajadores asegurados del IMSS; no obstante, en lo que va del año, el número de trabajadores con seguridad social en el país acumula un crecimiento superior al de la economía en su conjunto, como ha sucedido en los últimos cuatro años.

El Financiero

Nuevo reglamento de ISR elimina normas sobre deducción de inversiones

El nuevo reglamento de la Ley de Impuesto sobre la Renta (ISR) deroga las normas que regulaban la deducción inmediata de inversiones, a pesar que el Paquete Económico 2016 plantea regresar el beneficio a contribuyentes con ingresos anuales menores a 50 millones de pesos y a los sectores de infraestructura y energía. Un análisis de Ernst & Young, indica que el cambio se debe a la eliminación de la medida tras la reforma fiscal de 2014. "Las reglas de la Ley vienen atrasadas", refiere. Para Juan Manuel Franco, del **Instituto Mexicano de Contadores Públicos**, es factible que en 2016 regrese el beneficio a ciertos sectores y puedan ampliarse los requisitos para la deducción, por lo que de aprobarse su retorno se emitirán disposiciones para implementarla en la Miscelánea Fiscal.

REFORMA

Cabildea IP cambios al paquete fiscal

El sector privado presentará este lunes un paquete de propuestas fiscales para incentivar la inversión ante la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados. Los puntos en los que se centrará el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) será la deducibilidad inmediata de las inversiones, para que el beneficio no sólo sea para empresas que tengan ingresos de 50 millones de pesos al año, como lo determinó la Secretaría de Hacienda, sino que se amplíe el umbral hasta 100 millones de pesos anuales. También subir la deducibilidad de las prestaciones del 53 al 100 por ciento, como se aplicaba antes de la reforma fiscal.

Lunes 12 de octubre de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Firma de Convenio
IMCP-ANFECA



Firma de Convenio
IMCP-CCE



Socios Adherentes
De la AIC



NOTAS FISCALES:

SAT / Disminuye
subvaluación 90% en
las industrias textil y
del vestido



PRODECON / Boletín
del mes de
septiembre de 2015



SCJN / Tesis y
jurisprudencias al 9
de octubre de 2015



MILENIO

Empresarios piden incentivos tributarios por mil mdp

El empresariado y la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados discutirán este lunes la viabilidad de aumentar los incentivos tributarios propuestos por las autoridades para el siguiente año, mismos que representan un costo fiscal de mil millones de pesos, de acuerdo con las partes involucradas. Esta cantidad, agregaron, saldría de por lo menos 11 propuestas que el sector privado llevará en su carpeta para el encuentro con los legisladores. Entre las principales peticiones del sector privado se encuentra ampliar la recuperación de la deducción inmediata de inversiones hasta de 100 millones de pesos, la cual Hacienda propuso que sea para empresas con ingresos hasta de 50 millones de pesos anuales.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

México subirá un lugar en el ranking global de economías

En 2018, México ganará un lugar en el ranking de las economías más grandes del mundo, de acuerdo a las recientes proyecciones del Fondo Monetario Internacional (FMI). Así, el país se mantendrá como la onceava economía más grande del mundo, con un PIB en 2018 de 2.55 billones de dólares medido por paridad de poder de compra. La onceava posición fue alcanzada en 2014, cuando desde el lugar 12 subió un lugar desplazando a Italia. El FMI también destaca que México tendría un crecimiento económico de 3.2% en 2018, que sería el más alto alcanzado en el actual sexenio, pero por debajo de la meta estimada por la Secretaría de Hacienda de 4.5% en dicho año.

La Razón

razon.com.mx

Precio de la vivienda sube 4% en México por costo del dólar

A partir de que el dólar ronda cerca de los 17 pesos, a los constructores de vivienda pagan un sobrecosto de entre dos y cuatro por ciento más al edificar una casa, lo que impacta en los compradores, ya que si bien muchos de los insumos que se ocupan son mexicanos, se cotizan a precios internacionales, como el acero o el cemento, que se ha incrementado hasta 26 por ciento en lo que va del año.

Lunes 12 de octubre de 2015

CNNEXPANSIÓN

Angus Deaton gana el Nobel de Economía 2015

El británico-estadounidense Angus Deaton ganó el Nobel de Economía 2015 por su análisis sobre consumo, pobreza y bienestar, anunció este lunes la Real Academia de las Ciencias Sueca. "Para poder diseñar políticas económicas que promuevan el bienestar y reduzcan la pobreza, primero debemos comprender las elecciones de consumo de los individuos. Más que nadie, Angus Deaton ha enriquecido esa comprensión", informó la academia. La academia agregó que el trabajo de Deaton había sido una gran influencia en la toma de decisiones políticas, ayudando, por ejemplo, a determinar cuáles grupos sociales son afectados por un incremento del impuesto al valor agregado (IVA) sobre los alimentos.



Reconocen FMI y BM acciones del gobierno mexicano

Las acciones del gobierno del presidente Enrique Peña Nieto fueron reconocidas durante las Reuniones Anuales de las Juntas de Gobernadores del Banco Mundial (BM) y del Fondo Monetario Internacional (FMI), realizadas este año del 9 al 11 de octubre en Lima, Perú. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que en particular, fueron reconocidas las reformas estructurales que posicionan a México como un lugar atractivo para las inversiones y permitirán afrontar de mejor manera los desafíos del entorno internacional, representando beneficios para la población. En el Informe Semanal de su Vocería, apuntó que las reuniones anuales de las Juntas del BM y del FMI permiten hacer una reflexión sobre el estado tanto de la economía global como de la regional y de los retos que se tienen que afrontar.



Se han invertido 6.5 mdp en lucha contra el cáncer: INDESOL

El Instituto Nacional de Desarrollo Social (INDESOL) dio a conocer que por medio de Programa de Coinversión Social, se distribuyeron 6.5 millones de pesos entre 32 organizaciones no gubernamentales, con el fin de promover la lucha contra el cáncer en 19 estados de la INDESOL. El organismo indicó que al convocar a la sociedad civil a participar en acciones de combate a problemáticas como el cáncer, se seleccionaron tres propuestas en materia de alimentación y nutrición; dos relativas a igualdad de género, tres enfocadas a la inclusión social,...

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(11/10/15)	3.00
TIE 28 (09/10/15)	3.3100
TIE 91 (09/10/15)	3.3300
TIE 182 (07/10/15)	3.4925
CETES 28 (06/10/15)	2.98
Reservas internacionales (mdd)	
(02/10/15)	180,307.9

Inflación anual

(Sep. 2014-Sep. 2015, %)

Objetivo de
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación * 2.52

Inflación
subyacente * 2.38

Inflación mensual

(Sep. 2015, %)

Inflación * 0.37

Inflación
subyacente * 0.37

UDIS (12/10/15) 5.321025

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Lunes 12 de octubre de 2015



Actividad industrial de México crece en agosto por tercer mes consecutivo

La actividad industrial de México subió un 0.2 por ciento en agosto frente al mes previo, en su tercera expansión consecutiva y según lo esperado por analistas, mostraron cifras desestacionalizadas divulgadas el lunes por el instituto nacional de estadísticas, INEGI. En un sondeo previo de Reuters, analistas estimaron un avance de un 0.2 por ciento para el indicador en el octavo mes del año, frente al crecimiento del 0.3 por ciento de julio, según cifras revisadas al alza. Las industrias manufactureras y la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final avanzaron un 1.0 por ciento.



SEP expide nueva cédula profesional con más medidas de seguridad

La Secretaría de Educación Pública (SEP), a través de la Dirección General de Profesiones, expide una nueva cédula profesional con mayores medidas de seguridad y autenticidad para fortalecer las acciones en materia de registro, control y vigilancia del ejercicio profesional. Esta nueva cédula profesional, elaborada por Talleres Gráficos de México, cuenta con diseño estructural con grabado en alto y bajo relieve de forma horizontal que se ajusta a los estándares internacionales en materia de identificaciones oficiales. También incluye datos de identificación del titular de fácil acceso en el anverso, como número de cédula, nombre, profesión o grado y la CURP.



Lluvias y altas temperaturas persistirán en el país

En la mayor parte del territorio nacional continuará el potencial de lluvias y altas temperaturas, de entre 35 a 40 grados Celsius, como resultado de por lo menos siete sistemas meteorológicos. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó en su reciente reporte que una baja presión de núcleo frío estará hoy frente a las costas occidentales de la Península de Baja California y sus desprendimientos nubosos favorecerán potencial de precipitaciones fuertes en Baja California Sur, y menores en Baja California, Sonora y Sinaloa. Puntualizó que dicho fenómeno continuará alejándose de manera gradual de las costas nacionales durante el transcurso del día.

